Delegación del Ministerio de Educación Superior de Cuba llegó a Belarús (+Foto)



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 18 nov (RHC) Una delegación del Ministerio de Educación Superior de Cuba (MES) inició una visita a Belarús en la cual se abordará la posibilidad de colaboración entre universidades, científicos, y en el área de la docencia.

Así lo informó este viernes a la agencia de noticias Prensa Latina, Santiago Pérez, embajador de Cuba en Minsk, capital de ese país de Europa oriental.

El diplomático añadió que la representación del MES está encabezada por la vicetitular del ramo, Miriam Alpízar.

La funcionaria sostendrá reuniones con sus homólogos de educación y de la academia de ciencias, y será recibida por Igor Karpenko, presidente de la Comisión Electoral Nacional de Belarús y miembro de la junta directiva de la Asociación de Amistad con Cuba.

Alpízar desarrollará un programa que incluye el recorrido por el parque Tecnológico de Minsk, y el parque Científico Tecnológico de la Universidad

Politécnica de Belarús.

También prevé visitar la Universidad Lingüística, con el fin de fomentar los vínculos en el área del español y el ruso. (Fuente: ACN)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/305352-delegacion-del-ministerio-de-educacion-superior-de-educa$



Radio Habana Cuba